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ATA N.º 22/2017  

 

REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 27 DE JULHO DE 2017  
 Aos vinte e sete dias do mês de julho do ano de dois mil e dezassete, nesta 
vila de Oliveira de Frades, Edifício dos Paços do Município e Salão Nobre, reuniu a 
Câmara Municipal de Oliveira de Frades – reunião ordinária – com a presença do 
senhor Vice-Presidente: Arménio da Silva Florindo e dos senhores vereadores: Elisa 
Margarida Ferraz Ferreira de Oliveira, Paulo Jorge Arede Marques Antunes e Porfírio 
António Sousa Carvalho. --------------------------------------------------------------------------------------  
  Declarada pelo senhor vice-presidente aberta a reunião – nove horas e cinco 
minutos – a Câmara deu início aos trabalhos com a análise dos seguintes assuntos, 
conforme a respetiva ORDEM DO DIA: ------------------------------------------------------------------  
1 -PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -----------------------------------------------------  
O senhor vice-presidente informou que o Senhor Presidente não podia estar 
presente na reunião, por se encontrar de férias, tendo a falta sido justificada, por 
unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor vice-presidente questionou os senhores vereadores se tinham algum 
assunto a apresentar neste período, tendo usado da palavra o senhor vereador 
Porfírio Carvalho, questionando e solicitando ao executivo, esclarecimentos sobre 
os motivos concretos que fomentaram a vinda da Policia Judiciária às instalações 
da Câmara Municipal, bem como, explicações sobre esta matéria, 
nomeadamente, os crimes supostamente em causa, se existe ou não, constituição 
de arguido ou arguidos e/ou quais as consequências desta investigação. Referiu 
que gostaria de ser esclarecido, até porque existe muita especulação.  -----------------  
O Sr. Vereador Paulo Antunes confirmou que a Polícia Judiciária esteve nas 
instalações da Câmara Municipal, que recolheram diversa documentação e 
conteúdos informáticos, que fizeram pesquisas a casas de funcionários e autarcas 
e que provavelmente iriam continuar a decorrer as investigações, aguardando-se, 
tranquilamente, o resultado das mesmas, desconhecendo as razões daquela 
“visita”.  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
O Sr. Vereador Porfírio referiu que, futuramente, iria questionar novamente sobre o 
desenvolvimento do processo.  ----------------------------------------------------------------------------  

      2- APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR ---------------------------------  
Como já tinha sido entregue fotocópia da ata da reunião anterior, realizada no dia 
13 de julho, a todos os senhores vereadores, foi posta à discussão e votação. Após 
a alteração proposta pelo vereador Porfírio Carvalho, a mesma foi aprovada, por 
unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA --------------------------------------------------------  
Presente o resumo diário de tesouraria, respeitante ao dia anterior, verificou-se 
existir em poder do tesoureiro os seguintes valores: 392.146,21€ (trezentos e noventa 
e dois mil, cento e quarenta e seis euros e vinte e um cêntimos) de operações 
orçamentais e 359.480,76€ (trezentos e cinquenta e nove mil, quatrocentos e 
oitenta euros e setenta e seis cêntimos) de operações não orçamentais. ----------------  
4 - PAGAMENTOS -----------------------------------------------------------------------------  
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Não houve pagamentos superiores ao valor de cento e cinquenta mil euros. ----------  
5 -RASTREIO DE SAÚDE REALIZADO NO RECINTO DAS FESTAS DO CONCELHO 

(RATIFICAÇÃO)  --------------------------------------------------------------------------  
Após os esclarecimentos prestados pela senhora vereadora Elisa, foram ratificadas 
por unanimidade, as autorizações emitidas em nome de Ana Marisa Silva Marques, 
Ana Sofia Ferreira da Silva, Ana Cassilda da Silva Pinto, Inês Filipa Fernandes Clara, 
Miguel Nuno Fernandes Lucas, Beatriz Maria da Rocha Sousa Ferreira e Joana 
Andresa de Almeida Vasconcelos, estudantes de medicina, que, no âmbito das 
Festas do Concelho e no seu recinto, realizaram no dia 16 de julho, um rastreio de 
saúde. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
6 -PEDIDO DE ATRIBUIÇÃO DE INCENTIVO AO ABRIGO DO REGIME FISCAL DE APOIO 
AO INVESTIMENTO, APROVADO PELO DECRETO-LEI N.º 162/2014, DE 31 DE OUTUBRO. 
REQUERENTE: PEREIRA & LADEIRA, LDA.  ----------------------------------------------------  

Este ponto foi retirado, por maioria com o voto contra do vereador Porfírio 
Carvalho arguindo que: “(…) esta Câmara Municipal ainda está em exercício de 
funções e não pode abdicar do exercício das suas competências passando-as para 
outros.”.  ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
7 -PEDIDO DE CORTE DE VIAS PARA PASSAGEM DE PROCISSÃO EM HONRA DE SANTA 

MARIA DE PINHEIRO  ---------------------------------------------------------------------  
Presente o requerimento em nome da Comissão de Festas de Santa Maria de 
Pinheiro, a solicitar o corte das vias públicas (EM 617 e EN 16) para a passagem de 
procissão no dia 15 de agosto no âmbito das tradicionais Festas de Santa Maria, 
conforme Planta de Localização anexa aos documentos. -------------------------------------  
Foram ainda presentes, os pareceres favoráveis das seguintes entidades: GNR – 
Guarda Nacional Republicana e Infraestruturas de Portugal. ----------------------------------  
A Câmara Municipal deliberou unanimemente, o corte das vias solicitadas. -----------  
8 -FESTAS DE NOSSA SENHORA DOLOROSA - RIBEIRADIO: PEDIDO DE APOIO  ----------  
Presente um e-mail da Associação da Comissão de Festas de Nossa Senhora 
Dolorosa de Ribeiradio, no qual solicitam apoio financeiro e também logístico com 
a cedência de uma tenda (barraquinha, tendo em vista a angariação de fundos 
para a realização daquelas tradicionais festas.  -----------------------------------------------------  
O Sr. Vereador Porfírio Carvalho referiu que as festas de Ribeiradio têm uma 
tradição, grandiosidade e despesa, cujo apoio, deveria ir para além do apoio 
logístico, opinando que deveria ser também financeiro, pois trata-se de uma das 
festas mais antigas do concelho e, a seguir às Festas da Vila, com maior dimensão. 
O vereador Paulo Antunes referiu que o executivo tem noção da grandiosidade 
daquelas festas, que, habitualmente, participa das mesmas e que o apoio logístico 
prestado deve ser contabilizado, pois tem uma grande dimensão.  ------------------------  
A Câmara Municipal deliberou por unanimidade, apoiar logisticamente, aquela 
comissão de festas. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
9 -XII RALLY DE PORTUGAL HISTÓRICO 2017: PEDIDO DE PARECER  -----------------------  
Presente um e-mail da Câmara Municipal de Cascais, a solicitar parecer tendo em 
vista a aprovação de percurso e licenciamento da prova: “XII Rally de Portugal 
Histórico 2017”, que irá decorrer entre os dias 02 e 07 de outubro. Para o efeito, 
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anexa o respetivo processo de licenciamento (Lista de concelhos atravessados, 
itinerário, mapa de controlos e mapas). ----------------------------------------------------------------  
Como não há inconveniente na passagem nos percursos cuja jurisdição pertence 
ao Município de Oliveira de Frades, a Câmara deliberou, por unanimidade, emitir o 
seu parecer favorável. 

10-ESTRELINHA - ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA: PEDIDO PARA REALIZAÇÃO DE 
CAMPANHA SOLIDÁRIA  --------------------------------------------------------------------  
Este ponto foi retirado, por unanimidade.  -------------------------------------------------------------  

11-IPDJ: DIA INTERNACIONAL DA JUVENTUDE  -----------------------------------------  
Presente email do Instituto Português do Desporto e da Juventude convidando a 
Câmara Municipal a promover iniciativas dirigidas aos jovens entre os 12 e os 29 
anos, tendo em vista a comemoração do “Dia Internacional da Juventude”.  --------  
A senhora vereadora Elisa Oliveira apresentou este ponto, referindo que o 
Município, à semelhança de anos anteriores, se poderá associar a esta iniciativa 
através da entrada gratuita, no dia 12 de agosto, nas Piscinas Municipais e visitas 
guiadas ao museu. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
A Câmara Municipal concordou com a proposta apresentada e deliberou, por 
unanimidade, isentar os jovens entre os 12 e os 29 anos do pagamento das taxas 
relativas à frequência nas Piscinas Municipais, no dia 12 de agosto.  -----------------------   

12-ACREP: PEDIDO DE CORTE DE ESTRADA  --------------------------------------------  
Presente o requerimento em nome da ACREP – Associação Cultural e Recreativa 
da Prova, a solicitar o corte de estrada do Largo N.ª Senhora da Conceição (junto 
à Capela) e do Largo Cónego Fernando Pereira Rosa, conforme Planta de 
localização anexa aos documentos, nos dias 11, 12 e 13 de agosto. -----------------------  
Foi ainda presente, parecer favorável da GNR- Guarda Nacional Republicana. ------ 
Feitos os devidos esclarecimentos pelo Senhor Vice-Presidente, a Câmara 
autorizou, por unanimidade, o corte da via em causa. ------------------------------------------  

1 - OBRAS EM EXECUÇÃO  --------------------------------------------------------------  
O senhor vice-presidente referiu que as obras em execução estão a decorrer 
dentro da normalidade e que o Sr. Presidente na próxima reunião iria informar 
sobre os detalhes das mesmas. -----------------------------------------------------------------------------  

2 - GRUPO PARLAMENTAR OS VERDES: MAUS CHEIROS NA PERIFERIA DA VILA DE 
OLIVEIRA DE FRADES  ------------------------------------------------------------------------  
  A Câmara tomou conhecimento da pergunta efetuada pelo Grupo Parlamentar 
“Os Verdes” ao Ministério do Ambiente sobre os maus cheiros na periferia da Vila 
de Oliveira de Frades. ------------------------------------------------------------------------------------------   

3 - GRUPO PARLAMENTAR OS VERDES: ESTUDO DE IMPACTE AMBIENTAL DO 
APROVEITAMENTO HIDROELÉTRICO RIBEIRADIO-ERMIDA ---------------------------------  
  A Câmara tomou conhecimento do Projeto de Resolução n.º 936/XIII/2.ª que 
recomenda ao Governo a execução do traçado entre Virela-Fornelo definido no 
estudo de impacte ambiental do aproveitamento hidroelétrico Ribeiradio–Ermida. -   
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
A Câmara deliberou, por unanimidade, que todos os pontos da Ordem do Dia, 
submetidos a deliberação nesta reunião, fossem aprovados em minuta, para 
produção de efeitos imediatos, tendo a Minuta sido aprovada, por unanimidade. --  
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 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 E nada mais havendo a tratar o senhor vice-presidente da Câmara, Arménio 
da Silva Florindo, deu por encerrada a reunião, eram dez horas, da qual para 
constar se lavrou a presente ata, que vai ser assinada pelo senhor vice-presidente 
e por mim, Ana Isabel Moreira Choupeiro, coordenadora técnica, que a secretariei 
e redigi.  --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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